

# Landesmeisterschaften in Rock'n'Roll und Boogie Woogie

**Rehlingen.** Der Turnverein 1923 Rehlingen (TVR) richtet am morgigen Samstag, 4. Juli, ab 14 Uhr erstmals die Saarländischen und Hessischen Landesmeisterschaften in Rock'n'Roll und Boogie Woogie in der Kultur- und Sporthalle in Rehlingen aus.

Sechs Jahre lang widmet sich der Verein bereits dem akrobatischen und schnellen Rock'n'Roll. 2003, pünktlich zum 80-jährigen Bestehen, stießen die ersten Rock'n'Roll-Paare als eigenständige Abteilung zum Verein. Die Arbeit mit Rehlinger Kindern trug bald Früchte, und 2005 starteten erstmals Paare des TVR bei einem Rock'n'Roll-Turnier in Luxemburg. Drei Turnierpaare und die Sparte Breitensport bilden heute die Abteilung der Crazy Hoppers um die Trainer Anne Hagelstein und Martin Böhm. Auf vielen Turnieren und nicht zuletzt mit der Qualifikation für die Deutschen Meisterschaften 2008 zeigten die Rehlinger Paare ihre Leistungsfähigkeit. *red*